



### Israel Makin Brutal

#### MASJID DI LEBANON DIGEMPUR SAMPAI HANCUR

Lebanon, MIMBAR - Media pemerintah Lebanon, NNA, melaporkan pasukan militer Israel meluncurkan serangan udara yang menargetkan sebuah masjid di Lebanon selatan. Serangan itu terjadi pada Minggu (13/10) dini hari di desa Kfar Tibnit.

"Sekitar pukul 03.45 pagi waktu setempat, pesawat musuh melakukan serangan udara yang menargetkan masjid tua di pusat desa Kfar Tibnit dan menghancurkan masjid sepenuhnya," dalam laporan NNA, seperti dikutip AFP.

■ Bersambung ke Hal 7



### Hizbullah Tembak 320 Proyektil ke Israel

Tel AVIV, MIMBAR - Kelompok milisi Hizbullah Lebanon menembakkan 320 proyektil ke Israel saat Negeri Zionis tengah memperingati Yom Kippur atau Hari Penebusan Dosa.

Pasukan Pertahanan Israel (IDF) melaporkan ratusan proyektil itu memasuki wilayah Israel sejak Jumat (11/10) pukul 18.00 sore waktu setempat hingga Sabtu (12/10).

"Sepanjang akhir pekan Yom Kippur, sekitar 320 proyektil yang ditembakkan oleh Hizbullah menyeberang dari Lebanon ke Israel," demikian pernyataan IDF, seperti dikutip Al Jazeera.

■ Bersambung ke Hal 7

## MASYARAKAT SUMUT GELAR AKSI DI MASJID RAYA ALMASHUN

# Kami Tak Pernah Tinggalkan Palestina

Medan, MIMBAR - Ribuan masyarakat Sumatera Utara berkumpul di halaman Masjid Raya Al-Mashun, Jalan SM Raja Medan, Ahad (13/10). Mereka menyuarakan pembelaan untuk rakyat Palestina yang hingga kini masih ditindas Zionis Israel.

■ Bersambung ke Hal 7

### PKS Harap Prabowo Pemimpin di Kawasan

PKS berharap presiden terpilih Prabowo Subianto (72) yang akan dilantik pada Ahad, 20 November 2024, enam hari mendatang, bukan hanya sebatas menjadi presiden baru Indonesia.

■ Bersambung ke Hal 7



### Jadwal Salat

10 RABIUL AKHIR 1446 H

Subuh : 04:55 WIB	Maghrib : 18:16 WIB
Zuhur : 12:15 WIB	Isya : 19:24 WIB
Ashar : 15:30 WIB	■ Untuk kota Medan sekitarnya

### Prof Ridha Sambangi Markas Mimbar Umum

## Berencana Bangun RS Bertaraf Internasional

CALON Wali Kota Medan Profesor Dr dr Ridha Dharmajaya SpBS akhir pekan kemarin menyambangi markas Koran Mimbar Umum yang terletak di Jalan Denai, Komplek Grand Denai, Sabtu (12/10).

Kedatangan calon orang nomor satu di Kota Medan ini disambut hangat Pimpinan Perusahaan Mimbar Umum Grup Ngatirin bersama jajaran redaksi lainnya. Dalam kesem-

patan itu, Prof Ridha mengaku, ingin menjadi orang nomor satu di Kota Medan tak lepas dari panggilan jiwanya agar anak-anak bangsa kedepan tidak menjadi penumpang di negeri sendiri dan memastikan adanya nasi hangat setiap harinya di rumah warga Kota Medan.

"Dari Dokter Bedah Saraf kenapa nyalon (Wali Kota)? Karena memang segala sesuatunya pada hari ini kebijakan-kebijakan dari keputusan politik dan kita tentu berharap kita bisa berbuat sesuatu dan supaya setiap harinya ada nasi hangat dihidangkan di rumah

warga Kota Medan," kata Prof Ridha yang menyelesaikan pendidikan SD dan SMP di Harapan 1 Medan serta SLTA di SMA Negeri 1 Medan.

Diakuinya, banyak yang beranggapan dia sudah tak laku lagi jadi dokter dan tidak ada pasiennya. Dan itu dibantahnya.

"Pada hakikatnya, sebenarnya saat ini karir saya sedang bagus-bagusnya masa kerja saya masih 28 tahun lagi, penghasilan bagus dan saya punya fasilitas jalan-jalan ke luar negeri. Itu kondisi

■ Bersambung ke Hal 7



### SPEEDBOAT KAMPANYE MELEDAK

## Cagub Maluku Utara Tewas

Malu, MIMBAR - Nasib nahas menimpa rombongan kampanye calon gubernur dan wakil gubernur Maluku Utara nomor urut 4, Benny Laos-Sabrin Sehe.

Speedboat yang mereka naiki dalam rangka melakukan kegiatan kampanye meledak dan terbakar di Pelabuhan regional Bobong, Desa Bobong, Kabupaten Pulau Taliabu, Sabtu (13/10). Insiden itu menewaskan cagub Benny Laos.

■ Bersambung ke Hal 7

## Hidayah

### Mengutuk Israel

Oleh Dr A Rasyid, MA (Dosen FIS UINSU)

SEPANTASNYALAH Sumatera Utara dan Rakyat Indonesia mengutuk atas kebiadaban Israel yang menjajah bumi Palestina hingga membuat warga Palestina hidup dalam kesengsaraan.

Keprihatinan kita terhadap rakyat Palestina sering kali berfokus pada beberapa aspek penting seperti; banyak orang merasa prihatin atas kekurangan akses terhadap makanan, air bersih, dan layanan kesehatan.

Di sisi lain, telah terjadi pelanggaran hak asasi manusia, seperti pengusiran paksa, penahanan sewenang-wenang, dan pembatasan kebebasan bergerak, menjadi sorotan utama. Keprihatinan ini mencakup upaya untuk mendukung hak-hak sipil dan politik warga Palestina.

■ Bersambung ke Hal 7



■ Setia sampai akhir...  
■ Lanjutkan..



## SERANGAN ISRAEL LULUH LANTAKKAN LEBANON :

Agresi militer Israel kembali menghantam kota Nabatiyeh di Lebanon. Kantor berita resmi National News Agency (NNA) mengatakan "pesawat tempur Israel melakukan serangan yang menargetkan pusat pasar" di Nabatiyeh. Tim penyelamat terus berupaya mencari korban selamat di antara reruntuhan bangunan. Nabatiyeh merupakan sebuah kota penting di Lebanon selatan yang terletak sekitar 12 kilometer dari perbatasan dengan Israel.

(Foto Liputan6.com)

## Gempa Magnitudo 5,8 Guncang Sabang

Aceh, MIMBAR - Gempa bumi berkekuatan magnitudo 5,8 mengguncang wilayah Kota Sabang, Aceh.

Badan Meteorologi, Klimatologi dan Geofisika (BMKG) melalui akun X @InfoBMKG menyatakan gempa terjadi, Ahad (13/10) pukul 14.01 WIB. Belum ada keterangan dari BMKG tentang potensi

tsunami akibat gempa ini.

BMKG menyatakan pusat gempa berada di laut, dan terletak di 161 km baratdaya Banda Aceh.

Getaran gempa dirasakan hingga ke wilayah Banda Aceh, Aceh Besar, Pidie, Pidie Jaya dan Bireun. Belum ada laporan kerusakan bangunan akibat gempa tersebut. (cnni/js)

## Hizbullah Tembak...

Dari Halaman 1

Menurut pihak berwenang Israel, tiga orang luka-luka imbas terkena pecahan peluru roket. Menurut laporan CNN, pecahan roket Hizbullah itu jatuh di Kota Jadeida-Machar.

Hizbullah pada Sabtu (12/10) menyatakan bahwa pihaknya telah menembakkan roket ke Israel dan menargetkan "kumpulan pasukan musuh" di wilayah perbatasan.

Melalui saluran Telegram, Hizbullah mengklaim telah meluncurkan roket dan rudal

ke sejumlah kota yakni Kiryat Shmona dan Kfar Yuval. Hizbullah juga menargetkan tentara di dekat barak militer di Dataran Tinggi Golan.

Sementara itu, Perdana Menteri Israel Benjamin Netanyahu akan mengadakan rapat kabinet pada hari Minggu (13/10), kata seorang pejabat Israel kepada CNN. Rapat tersebut diadakan saat Israel mengintensifkan operasi militernya di Gaza, Palestina, mengeluarkan perintah evakuasi, dan memblokir pasokan makanan. (cnni/js)

## Israel Makin...

Dari Halaman 1

Ini merupakan serangan terbaru Israel di tengah intensnya gempuran terhadap Lebanon selatan selama beberapa pekan terakhir.

Belum ada informasi mengenai korban jiwa maupun luka imbas serangan ini.

Pasukan militer Israel telah melancarkan invasi darat ke Lebanon selatan sejak 1 Oktober lalu. Invasi

itu diluncurkan sejak baku tembak antara Israel dan milisi Hizbullah makin panas mulai September.

Israel mengklaim operasi "terbatas" itu dilancarkan untuk menetralkan wilayah perbatasan, area yang dikendalikan oleh Hizbullah. Namun, seiring waktu, militer justru memperluas invasinya. Saat ini invasi darat Israel mulai merambat ke utara. (cnni/js)



## Hidayah

### Mengutuk Israel

Dari Halaman 1

Keprihatinan kita juga karena tingginya angka pengangguran dan kemiskinan di wilayah Palestina menambah kesulitan bagi masyarakat. Banyak yang berjuang untuk memenuhi kebutuhan dasar sehari-hari.

Kemudian telah terjadi ketidakstabilan dan konflik berdampak pada sistem pendidikan, menghalangi anak-anak Palestina untuk mendapatkan pendidikan yang layak.

Warga Palestin juga mengalami trauma akibat kekerasan dan ketidakpastian hidup dalam situasi konflik dapat mengakibatkan masalah kesehatan mental yang serius bagi banyak warga Palestina.

Keprihatinan ini mendorong tindakan solidaritas dari berbagai komunitas internasional, baik dalam bentuk bantuan kemanusiaan, advokasi hak asasi manusia, maupun dukungan diplomatik untuk perdamaian dan keadilan.

Pernyataan KH. Muhammad Nuh dalam aksi pada Ahad, kemarin di Medan mencerminkan komitmen kuat terhadap perjuangan kemanusiaan dan dukungan untuk kemerdekaan Palestina. Beberapa poin penting dari pernyataan tersebut adalah:

1. Solidaritas dan Kesadaran: Aksi solidaritas yang diadakan menunjukkan bahwa masyarakat Indonesia, khususnya di Sumatera

Utara, tidak melupakan Palestina. Ini penting untuk menjaga kesadaran global mengenai isu-isu kemanusiaan.

2. Dukungan Pemerintah: Pengakuan terhadap sikap konsisten Indonesia dalam mendukung kemerdekaan Palestina, termasuk referensi pada UUD 1945 dan keputusan PBB, menunjukkan pentingnya dukungan diplomatik dalam perjuangan ini.

3. Referensi Sejarah: Penyebutan Raja Faisal dan tindakan embargonya menggambarkan nilai sejarah solidaritas Arab terhadap Palestina, yang dapat menginspirasi tindakan serupa di masa kini.

4. Harapan untuk Pemimpin Baru: Harapan terhadap langkah konkret dari pemimpin baru, khususnya dalam konteks dukungan terhadap Palestina, mencerminkan harapan masyarakat untuk tindakan nyata yang dapat membantu memperjuangkan hak-hak Palestina.

5. Opini Publik Global: Penekanan bahwa opini tentang Palestina semakin membaik di berbagai negara menyoroti pentingnya aksi-aksi kemanusiaan untuk meningkatkan kesadaran dan dukungan internasional.

Secara keseluruhan, pernyataan ini menyiratkan optimisme dan keinginan untuk terus memperjuangkan keadilan bagi Palestina, serta menunjukkan peran aktif masyarakat dan pemerintah dalam isu ini. (\*)

Dari Halaman 1

Tetapi lebih luas lagi, menjadi pemimpin di kawasan (Asean, Asia), serta ikut menciptakan perdamaian dunia, lebih spesifik menjujukan kemerdekaan Palestina.

Harapan itu disampaikan Ketua Majelis Syuro, Salim Segaf Al-Jufri, saat bersama petinggi partainya menemui Prabowo di kediaman pribadi di Jalan Kertanegara, Jakarta Selatan, Jumat (11/10).

Habib Sayid Dr H Salim Segaf Al-Jufri, Lc, MA (70, akademisi, ulama sekaligus politisi) mengaku optimistis pemerintahan Prabowo dapat mewujudkan keinginan tersebut.

"Saya lihat ini dari perjalanan panjang, Bapak Prabowo mampu menjadi pemimpin di kawasan," kata Salim, pengajar di UIN Jakarta, Lembaga Ilmu Pengetahuan Islam dan Bahasa Arab, dan Dirasat Islamiyah Jakarta. Selain itu, alumni Universitas Madinah, itu, mengatakan PKS juga berharap kepemimpinan Prabowo selama lima tahun mendatang bisa menciptakan perdamaian di dunia. Dia pun meminta pemerintahan Prabowo

Dari Halaman 1

Kegiatan ini diprakarsai Aliansi Pemuda Islam Peduli Palestina. Tampak hadir berbagai tokoh Sumatera Utara yang menyampaikan orasinya. Di antaranya, mantan Ketua KNRP (Komite Nasional untuk Rakyat Palestina) Sumatera Utara H. Hidayatullah, serta Anggota DPD RI dari Sumatera Utara, KH Muhammad Nuh MSP.

Pada kesempatan ini, Nuh menyampaikan, Komite I DPD RI sebagai alat kelengkapan DPD RI untuk masalah luar negeri mengadakan kegiatan 2 hari terkait Palestina, yakni Diskusi para Pakar tentang Palestina, dan Rapat Kerja bersama dengan Kementerian Luar Negeri.

Muhammad Nuh mengapresiasi sikap

Dari Halaman 1

kita pada hari ini. Ketika kita mendaftar menjadi calon Wali Kota maka semua harus ditinggalkan. Tapi saya melihat kalau hari ini kita abai, tidak peduli dengan masyarakat, kita hanya berpikir tentang diri kita, maka ke depan anak-anak kita kemungkinan akan jadi penumpang di negeri yang kita cintai ini," ujar Prof Ridha yang juga seorang dosen dan menjabat sebagai Kaprodi Ilmu Bedah Sarah di Universitas Sumatera Utara (USU).

Ia menuturkan, saat ini di Kota Medan sudah ada program Universal Health Coverage (UHC) berobat hanya dengan membawa e - KTP, tapi tentu UHC ini diharapkan punya kekuatan yang lebih, kemampuan dalam pembiayaan pengobatannya.

Spesialis Bedah Saraf dari Universitas Indonesia (UI) Ridha mengungkapkan, sering orang berobat UHC untuk sampai kerujukan berjangka perlu waktu yang lama.

"Ini bisa kita potong, tapi lebih dari itu coba bayangkan berapa banyak asuransi yang punya nasabah 2,5 juta orang di Indonesia? Maksudnya apa saja katakana itu, kita bisa punya penyelenggara UHC nya, inikan UHC dikerjakan dengan BPJS, sekarang bagaimana kalau kita jadi BPJS nya yang menyelenggarakan UHC? Kita bisa punya kemampuan

Dari Halaman 1

Kapolres Pulau Taliabu AKBP Totok Handoyo mengatakan insiden kebakaran bermula saat operator speedboat sedang melakukan pengisian bahan bakar. Tiba-tiba saja api menyambar dan membakar seluruh kendaraan tersebut.

"Paslon bersama rombongan sudah naik dan berada dalam speedboat dan saat itu sedang dilakukan pengisian BBM, saat pengisian BBM berlangsung terjadi ledakan disertai kobaran api," kata Totok dalam keterangan tertulis.

Totok menyebut rombongan cagub-cawagub ini berencana melakukan kampanye di Desa Kawalo Kecamatan Taliabu Barat. Belum sempat jalan, speedboat tiba-tiba meledak.

Selain Benny Laos, empat orang lain yang meninggal dunia yakni anggota DPRD Malut Ester, Ketua DPW PPP Malut Mubin A. Wahid, anggota Polres Kepulauan Sula Bripka Hamdani Buamonabot, dan operator speedboat.

KPU TUNGGU PENGANTAR CALON KPU Provinsi Maluku Utara (Malut) menunggu usulan dari koalisi partai politik untuk mengusulkan pengganti Calon Gubernur (Cagub) Benny Laos yang meninggal saat

## PKS Harap...

bekerja keras mewujudkan kemerdekaan Palestina.

"Jadi itu semua yang membuat kami semangat untuk bersama-sama bergabung dalam pemerintahan Presiden Prabowo," kata mantan Mensos dan Duta Besar Indonesia di Arab Saudi dan Oman, itu.

Dalam kunjungannya itu, Salim disertai Plh Presiden Ahmad Heryawan (58), Sekjen Aboe Bakar Al-Habsyi (59), dan Ketua DPP Jazuli Juwaini (56).

APRESIASI

Prabowo mengapresiasi sikap PKS yang mau bergabung ke pemerintahannya ke depan. Dia mengatakan kerja sama antarpolisi politik sangat baik untuk kepentingan rakyat Indonesia.

Ia didampingi Ketua Harian Gerindra Sufmi Dasco Ahmad (57), Waketum Sugiono (45), dan Waketum Budisatrio Djiwandono (43). Pertemuan mereka berlangsung lebih dari satu jam.

"Itulah yang kami inginkan politik di Indonesia, politik yang selalu menjunjung tinggi dan

menghormati," kata Prabowo --seperti dikutip tempo.co dari Antara.

KRITERIA MENTERI

Sufmi menyebut salah satu agenda pertemuan itu memberikan kriteria-kriteria calon menteri Prabowo.

Namun belum ada nama calon menteri ajuan PKS, karena pertemuan lebih pada penyampaian dukungan untuk Prabowo menjelang pelantikannya sebagai presiden, Ahad Oktober nanti.

Wakil Ketua DPR itu menyebut, pada H-5 pelantikan sebagai presiden baru ada informasi terkait nama-nama menteri. Para calon menteri akan dipanggil terlebih dahulu oleh

Prabowo. "Calon menteri enggak mungkin dilantik sebelum ketemu, kan," ujar dia.

Mengenai proses dan tempat pemanggilan, Dasco pun belum bisa memastikan di Kertanegara atau di Hambalang, Kabupaten Bogor, Jawa Barat.

Finalisasi undangan baru selesai antara Sabtu 12/10 Ahad 13/10. "Kemudian baru akan dilakukan pengundangan kepada calon (menteri)," ucap Dasco. (net)

## Kami Tak Pernah...

Indonesia yang konsisten dengan alinea pertama yang termaktub dalam Pembukaan UUD NRI tahun 1945 yang turut mendukung Kemerdekaan Palestina, termasuk di Majelis Umum PBB dengan menghasilkan; 9 negara menolak Palestina sebagai anggota tetap PBB, 25 negara abstain dan 143 negara mendukung kemerdekaan penuh Palestina untuk menjadi anggota tetap Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB).

Muhammad Nuh juga menyatakan kerinduannya kepada sosok Raja Faisal rahimahullah yang memobilisasi dan menggerakkan negarane-negara OPEC mengembargo minyak bagi negara-negara yang mendukung agresor Israel.

"Langkah Menteri Pertahanan juga Presiden terpilih Bapak Prabowo Subianto yang akan diambil sumpahnya pada 20 Oktober

2024 layak didukung dengan mengirimkan Kapal Rumah Sakit ke Palestina. Semoga setelah dilantik menjadi Presiden, Bapak Prabowo mengambil langkah-langkah kongkrit dalam pembelaan Palestina," imbuhnya.

Dengan terus berlanjutnya dukungan kemerdekaan Palestina dan kutukan atas kebijakan Israel, opini tentang Palestina semakin baik di sejumlah negara-negara, terutama Eropa, dan tidak ketinggalan warga Amerika Serikat yang muak dengan kebijakan negaranya yang menjadi budak Israel.

"Sekali lagi aksi-aksi kemanusiaan seperti yang dilakukan ini semakin membuka mata dunia betapa biadabnya Israel terhadap warga Palestina. Kemerdekaan penuh Palestina akan menjadi kenyataan, Insya Allah," ujar Muhammad Nuh. (A-10)

## Berencana Bangun...

itu, sekarang kita kelola sendiri," sebut Ridha menyampaikan pemikirannya dalam program kesehatan.

Tak hanya itu, Dewan Pakar IDI Sumut ini juga merasa prihatin dengan potret banyaknya warga Indonesia yang memilih berobat ke luar negeri. Atas fenomena itu dirinya berpikiran untuk membangun Rumah Sakit Bertaraf Internasional di Kota Medan.

"Fenomena yang bisa di potret begitu banyak pasien-pasien ke luar negeri, ratusan triliun uang pasien ke luar negeri. Apa effort (upaya-red) pemerintah dalam hal ini? Selayaknya harus kita membangun (Rumah Sakit Internasional-red)," imbuhnya.

Karena Medan ini tidak punya lahan yang besar untuk buat kebun, tidak punya tambang, bilang Prof Ridha, jadi apa yang kita buat sebagai penghasilan kita, industri jasa, ya Rumah Sakit.

"Kita bisa buat satu Rumah Sakit Bertaraf Internasional yang berkualitas terbaik yang membuat orang-orang akan berobat ke situ. Kita bisa punya satu Rumah Sakit Bertaraf Internasional. Bahwa kita butuh waktu untuk mendapatkan trust (kepercayaan-red) masyarakat, tapi kita harus segera mulai," terangnya.

Apa dampaknya kalau semisalnya kita punya industri yang berjalan baik? ungkap

Profesor Ridha, pendidikan semakin baik, pendapatan daerah bertambah. Akibatnya apa? Kita tidak perlu genjot PBB.

Di sisi lain, Dewan Pakar KAHMI Medan memastikan akan memastikan UMKM di Kota Medan memiliki standar makanan yang layak konsumsi bagi warga.

"Seperti Badan Pengawas Obat dan Makanan (BPOM) untuk Kota Medan harus melakukan dengan benar, jadi untuk BPOM harus bekerja dengan benar, tapi inikan berhubungan dengan UMKM yang modalnya tidak terlalu besar artinya itu bagian dari pendampingan jadi jangan dibebankan dengan UMKM, tapi memang UMKM nya harus layak dan ada tindakan yang tegas," bilanginya.

Dirinya menyampaikan terkait makanan yang dijual di sekolah-sekolah bagi anak-anak akan dilakukan pengawasan yang juga melibatkan Dinas Kesehatan.

"Tidak sulit untuk mengatur UMKM yang berjualan di sekolah, selama dia berjualan di sekolah, sekolah harus melarung jualan yang tidak standar. Makanya kita juga harus ada subsidi ke UMKM, tapi UMKM harus memakai bahan dasar yang baik, itu harus benar. Artinya melibatkan Dinas Kesehatan harus kesana memastikan itu dan UMKM ini harus di merger, jika tidak mau dimerger tak usah jualan dari pada membahayakan," pungkasnya. (A-08)

## Cagub Maluku...

kampanye di Kabupaten Pulau Taliabu.

Komisiner KPU Malut, Reni Sarifuddin Banjar mengatakan berdasarkan ketentuan, KPU akan menunggu koalisi partai politik pengusul pasangan Benny Laos-Sarbin Sehe memberikan pemberitahuan resmi tentang kematian calon dibuktikan dengan akte kematiannya ke KPU untuk dilakukan penggantian pasangan calon nomor urut 4.

"Kami sudah menggelar rapat pleno membahas meninggalnya Cagub Benny Laos dan sesuai ketentuan yang diatur melalui Peraturan KPU (PKPU) Nomor 8 tahun 2024 tentang pencalonan, memang mengatur adanya pergantian calon apabila ada calon yang berhalangan tetap atau seperti meninggal dunia," kata Reni Minggu, (13/10) disitat dari Antara.

Sesuai ketentuan mengenai proses pergantian KPU akan melakukan proses pergantian dan menetapkannya dengan keputusan KPU berdasarkan usulan dari partai politik pengusul.

Menurut dia, sesuai aturan yang diatur dalam PKPU pasal 127 nomor 8 tahun 2024 itu, KPU akan menunggu usulan partai politik, apakah usulannya Bacawagub nomor 4 Sarbin Sehe diusulkan menjadi Cagub, atau ada opsi

lain dengan mengusulkan calon lain menjadi cagub atau cawagub mendampingi Sarbin itu telah diatur.

Reni menjelaskan KPU Malut akan melakukan pemeriksaan dan penelitian administrasi atas semua dokumen syarat calon pengganti yang diterima mulai dari surat keterangan pengadilan hingga SKCK dan tentunya akan dikonsultasikan ke KPU-RI.

Untuk itu, terhitung sejak mendapat pemberitahuan resmi, partai politik dan atau gabungan partai politik koalisi dapat mengusulkan pergantian calon gubernurnya. KPU pun diberikan waktu paling lambat 30 hari untuk memproses pergantian calon gubernur.

KPU akan menunggu usulan pergantian Cagub Malut nomor urut 4 itu terhitung hingga 27 Oktober 2024.

Seperti diketahui, KPU Malut menetapkan empat pasangan calon (paslon) untuk maju dalam kontestasi pilkada Gubernur dan Wakil Gubernur Malut serentak pada tahun 2024.

Pasangan calon yang bertarung di pilkada Malut yakni nomor urut 1 Husain Alting Sjah-Asrul Iksan Rasyid, nomor urut 2 Aliong Mus-Sahril Thair, nomor urut 3 Muhammad Kasuba-Basri Salama serta nomor urut 4 Benny Laos-Sarbin Sehe. (bes/js)